

Regierungsratsbeschluss

vom 23. Februar 2016

Nr. 2016/247

Verein eco.ch, 4051 Basel: Beitrag aus dem Lotteriefonds an das „eco.festival 2016“

1. Erwägungen

Der Verein eco.ch, Basel, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an das „eco.festival 2016“. Dieses wird vom 27. - 29. Mai 2016 in der Innenstadt Basels durchgeführt. Der Anlass ist der Nachhaltigkeit in allen Facetten gewidmet. Entsprechend werden die Besucherinnen und Besucher für eine nachhaltige Lebensweise sensibilisiert. Dies geschieht mit einem erlebnisreichen Angebot auf unterhaltsame Weise. Es sind auch einige Sonder- und Wanderausstellungen sowie ein Schulprogramm geplant. Die Gesamtkosten belaufen sich auf Fr. 647'000.--. Die Nordwestschweizer Kantone beteiligen sich an den Kosten. Der Bund und andere Kantone sowie Dritte und Sponsoren sollen die Restkosten übernehmen.

2. Beschluss

- 2.1 Dem Verein eco.ch, Basel, ist an das „eco.festival 2016“ ein Beitrag von Fr. 5'000.-- aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt der Schlussabrechnung und eines Einzahlungsscheines, zulasten des Kontos 2090017 „Lotteriefonds“ anzuweisen



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Lotteriefonds und soziale Organisationen, Ambassadorsenhof, 4509 Solothurn (5) rI/Verein_eco.doc
Amt für Raumplanung, Thomas Schwaller
Verein eco.ch, Beat Jans, Elisabethenstrasse 22, 4051 Basel